

Elternbrief 3

Liebe Eltern,

aktuell zum Ende des Monats Oktober hier für Sie die neuesten Informationen aus Ihrer ESK:

1. Termine

Frühlingsfest: Auf Wunsch unseres Elterbeirates verlegen wir das Frühlingsfest auf Freitag, den 03. März 2017. Nähere Informationen folgen.

Der **Pyramidenlauf** wurde auf den 17. März 2017 verschoben.

Am 09. Dezember 2016 wird es erstmalig unter Leitung des Elternbeirates einen Weihnachtsbasar an der ESK geben (13 - 17 Uhr). Hierzu erhalten Sie eine gesonderte Einladung.

2. Religionsunterricht

Aufgrund personeller und räumlicher Enge mussten wir in diesem Jahr koptische Schülerinnen und Schüler in wenigen Klassen zusammen fassen. Dies ist keine Dauerlösung und entspricht auch nicht unserem Ansatz eines **toleranten Miteinander**. Wir bitten aber für dieses Schuljahr um Verständnis für die rein organisatorisch begründete Maßnahme. Bei kommenden Klassenzusammenlegungen werden wir sicher wieder eine gleichmäßige Verteilung der verschiedenen Religionszugehörigkeiten erreichen.

In Klasse 11 erproben wir durch die Änderung der Prüfungsordnung zum neuen Deutschen Internationalen Abitur (DIA) ein neues Konzept, was den herkömmlichen Religionsunterricht um ethische Fragestellungen erweitert. Hier sitzen alle Kinder einer Klasse, egal, welcher Religion sie angehören, zusammen und diskutieren Fragestellungen aus dem Bereich der **Philosophie und Ethik**. Dieser Unterricht erfolgt modular in zwei Blöcken und (neu) zweistündig pro Semester, d.h. alle absolvieren das bekannte Curriculum plus der Erweiterung, die von einem deutschsprachigen Kollegen unterrichtet wird.

3. Neue Kollegin

Neu im Team ist Frau Vanessa Keller, ausgebildete Pädagogin aus Deutschland, die zunächst schwerpunktmäßig die Grundschule unterstützen wird. Ferner begrüßen wir im Assistenzbereich, Auszeitraum und in der Arabisch als Fremdsprache-Abteilung Yara Assem – welcome back!

4. Pausensport

Aufgrund der Raumeinengung durch unseren Neubau musste ich leider ein Verbot für harte Bälle aussprechen. Diese sind auf allen Plätzen ab sofort nicht mehr erlaubt und müssen durch **Softbälle** ersetzt werden, um Unfälle zu vermeiden.

5. Müll-Vermeidung und gesunde Ernährung

Eine sehr aktive Eltern/Lehrer-Gruppe bemüht sich in diesem Schuljahr darum, die ESK sauberer und umweltfreundlicher zu gestalten. Die beste Sofortmaßnahme wäre aber: geben Sie Ihren Kindern **Lunchboxen** mit, gern mit Sandwiches, Knabberkram (keine Chips!), Obst oder geschnittenem Gemüse. So helfen Sie bei einer ausgewogenen Ernährung und vermeiden Abfall.

Gleiches gilt auch für Getränke. Wasserflaschen, die hier wieder aufgefüllt werden können, sind super! Alle Soft-drinks enthalten viel zu viel Zucker und Allergien auslösende Geschmacksstoffe, sie haben an unserer Schule nichts zu suchen!

6. Abholung

Und noch einmal: bitte parken Sie nicht quer vor den Toren, halten Sie sich an die **Einbahnstraßenregelung** und sagen Sie Ihren Kindern, dass diese **direkt am Gate zu warten** haben, damit unsere Security nicht das ganze Gelände nach ihnen absuchen müssen.

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber

Kairo, den 25.10.2016